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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN 
 

 
Kostenlose Verhütungsmittel 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie häufig erfolgte die Kostenübernahme von ärztlich verschriebenen 
Verhütungsmitteln von Bremerinnen in besonders schwierigen Lebenslagen in 
den letzten 3,5 Jahren?  
 

2. Wie schätzt der Senat die Entwicklung in diesem Bereich auf Bundesebene 
ein und welche Möglichkeiten sieht der Senat, das Angebot der 
Kostenübernahme auch auf die Stadt Bremerhaven auszuweiten?  
 

3. Wie steht der Senat zu der Möglichkeit, das Angebot der Kostenübernahme 
von Verhütungsmitteln um die kostenlose Vergabe von Kondomen für Bremer 
zu erweitern? 

 
 
 
 

Sahhanim Görgü-Philipp, Sülmez Dogan, Dr. Maike Schaefer 
und Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN 

 


